



すごい取材陣！ しっかり宣伝できました！！

先週木曜日に、3年生が雞知・巖原方面に對馬物語カルタのPRを行ってきました。



この日は、3年生は1・2校時に家庭科の調理実習を行い、自分たちでお弁当をつくりました。お弁当のメニューは、おにぎり（昆布とのりたまの2種類）、唐揚げ、赤ワインナー（タコ、カニ、飾り切り）、卵焼き、ポテトサラダでした。さすがは3年生。味も見た目も良く、手際よく上手につくっていました。弁当箱に詰めるときに、少し苦労していましたが、全部自分たちでつくったお弁当に満足していました。

生徒3人、教員2人という人数で、バスにのっていざPR活動へ出発です。バスの中では、あいさつの言葉を考えたり、誰がどこの担当をするかを決めたりと、わくわくドキドキしながら楽しく過ごしていました。

まずはスーパーサイキ美津島店でカルタを委託しました。はやく店頭に並んでいるのも見たいものです。次にパルとゆったりランドにポスターを持っていき、午前は終了。パルでは、なんと南小学校の1年生に出会いました！生活科の勉強で、渡海船を使って買い物に来ていたようです。意外なところでの出会いにお互いびっくりしていました。

午後の空港に行くまでにゆっくり時間があったので、グリーンパークでお昼にしました。学校出発のときから食べたいと言っていたお弁当をみんなでおいしく食べました。自分たちでつくったということで、味も格別だったようです。



約束の時間に空港に行くと、すでに数台のカメラが待ちかまえており、着いたそばから質問攻めに。インタビューに答えたり、写真を撮られたりと、まるで芸能人の囲み取材のようで、3人とも「どこを見て写真を撮つてもらっていいのか分からなかった」と言っていました。それでもきちんと受け答えをし、空港関係の方も「インタビュー慣れしていますね。普通はおどおどしてまともに話せないですよ。」と驚かれていました。加志々中でいつも人前に出たり、委員をしたりして鍛えられている成果ではないでしょうか。カルタは、書籍コーナーの棚に並べてきました。



あとは、中対馬病院、いづはら病院、ダイレックス、ティアラ、巖原港にポスターを持っていきました。



1日中ハードな日程だったのですが、3人とも達成感あふれるよい笑顔で帰って行きました。今後もいろんな場所でPRできればいいですね。